



AMÉRICA LATINA COLOMBIA

ELN anuncia paro armado en Colombia, autoridades en alerta

10 de febrero de 2020 - 17:02

En los llamados "paros armados", la guerrilla suele restringir el desplazamiento de vehículos por carreteras y la movilidad de las personas y amenaza con ataques a quienes transiten por las vías, incluyendo a caravanas escoltadas por el ejército



10 de febrero de 2020 - 17:02

En los llamados "paros armados", la guerrilla suele restringir el desplazamiento de vehículos por carreteras y la movilidad de las personas y amenaza con ataques a quienes transiten por las vías, incluyendo a caravanas escoltadas por el ejército



Imagen de archivo de uno de los frentes del grupo guerrillero Ejército de Liberación Nacional (ELN). AP/Juan Bautista Díaz, Archivo

BOGOTÁ.- Las autoridades militares colombianas se declararon el lunes en máxima alerta debido al anuncio del grupo guerrillero **Ejército de Liberación Nacional (ELN)** de realizar un paro armado en todo el país entre el 14 y 17 de febrero. El ELN lo informó en un comunicado divulgado en Internet.

En los llamados "paros armados", la guerrilla suele restringir el desplazamiento de vehículos por carreteras y la movilidad de las personas y amenaza con ataques a quienes transiten por las vías, incluyendo a caravanas escoltadas por el ejército. El último paro armado del ELN se realizó hace un año.

TE PUEDE INTERESAR

Colombia investiga supuesta incursión militar transfronteriza ecuatoriana



Duque cambia a los ministros de Salud, de Trabajo y de Agricultura



"El (ELN) debe actuar con responsabilidad y, por tanto, informamos con anterioridad para que la población permanezca en sus viviendas y sitios de trabajo como fincas, talleres u otro espacio laboral, pero que no tengan que ver con el transporte terrestre, fluvial y aéreo", advirtió el ELN.

Agregó que el único tránsito que se permitirá será el de ambulancias con enfermos y familiares que tengan que sepultar a seres queridos.

Ante el anuncio, el ministro de la Defensa, **Carlos Holmes Trujillo**, señaló en rueda de prensa que las fuerzas militares están listas y en alerta máxima para prevenir y contrarrestar cualquier acción del ELN en los próximos días.

"Las fuerzas militares y la Policía Nacional van a responder con la firmeza adecuada y legítima y con todo rigor ante las amenazas de estos terroristas", subrayó el ministro. "No vamos a permitir que estos criminales vengán a chantajear al gobierno con terrorismo y ataques a la población civil y a la infraestructura, alegando falsos deseos de paz".

Trujillo refirió que al ELN lo conocen muy bien los colombianos y la comunidad internacional porque "llevan décadas engañando a la sociedad colombiana con falsas promesas de paz", y recordó que "hace un año, el 17 de enero, al mismo tiempo que pedían negociaciones de paz, esa organización criminal asesinó de manera cobarde a 22 cadetes en la Escuela General Santander".

Sergio Guzmán, director de **Colombia Risk Analysis** -una consultora privada de riesgo político en el país- dijo a la AP que "el ELN está haciendo lo más que puede para mostrarse un actor relevante. En ese sentido, el comunicado es para reafirmar su relevancia y poner en relieve que ellos aún mantienen un semblante de control territorial."

Desde julio pasado, el ELN ha realizado varios atentados, especialmente contra militares y policías. Además de cometer secuestros, ha atacado decenas de veces la infraestructura de la petrolera estatal **Ecopetrol** en el último año, según las autoridades.

El ELN inició conversaciones de paz con el gobierno del **expresidente Juan Manuel Santos** en 2017 en Cuba, aunque ambas partes nunca pudieron acordar un alto el fuego.

Los diálogos con el presidente **Iván Duque** están congelados. El mandatario ha dicho en varias oportunidades que hasta que el ELN no libere a las personas que tiene secuestradas y deje de cometer ataques no volverán a dialogar.

El grupo nació en 1965 como un proyecto político inspirado en la revolución cubana y tiene en la actualidad unos 2.400 combatientes, dijo recientemente a The Associated Press el general **Luis Navarro**, comandante de las fuerzas militares.

FUENTE: Con información de AP

Aparecen en esta nota:



DLA CLASIFICADOS

EMPLEOS
¿Buscas empleo? Encuentra aquí la oportunidad a tu medida

INVERSION
¡Propiedad linda en Dorral! Tu dinero está siempre seguro en bienes raíces

ALQUILERES
Excelentes opciones de alquiler de vivienda para todos los presupuestos

También te recomendamos

AMÉRICA LATINA
Colombia investiga supuesta incursión militar transfronteriza

AMÉRICA LATINA
Duque cambia a los ministros de Salud, de Trabajo y de Agricultura

AMÉRICA LATINA
General del Ejército de Colombia asegura que la institución militar

AMÉRICA LATINA
Llega a Cúcuta una delegación de la CIDH para supervisar la crisis

AMÉRICA LATINA
La exdiputada colombiana Aída Merlano comparece ante la Justicia

AMÉRICA LATINA
Muere "Popeye", exsicario de Pablo Escobar, por un cáncer de

Diario Las Américas no se hace responsable de las opiniones emitidas por los lectores; sin embargo, exhorta a evitar el lenguaje vulgar u ofensivo contra terceros. Nuestra empresa se acoge al derecho de eliminar cualquier comentario que viole estas normas.

Diario Las Américas is not responsible for the opinions issued by the readers; however, it urges to avoid vulgar or offensive language against third parties. Our company is entitled to remove any comments that violate these rules.

Deja tu comentario

0 comentarios Ordenar por Los más antiguos

Plugin de comentarios de Facebook

SE ESTÁ LEYENDO

AMÉRICA LATINA

Bukele da ultimátum al Congreso salvadoreño para aprobar polémico crédito

LO ÚLTIMO

JUAN JUAN AL MEDIO
Régimen de Cuba hará recortes presupuestarios a programas sociales

EL SALVADOR
Bukele da ultimátum al Congreso salvadoreño para aprobar polémico crédito

Bukele da ultimátum al Congreso salvadoreño para aprobar polémico crédito

LO ÚLTIMO

JUAN JUAN AL MEDIO
Régimen de Cuba hará recortes presupuestarios a programas sociales

EL SALVADOR
Bukele da ultimátum al Congreso salvadoreño para aprobar polémico crédito

PORTADA
Edición digital del lunes 10 de febrero de 2020

BÉISBOL
Exreleista de Azulejos demanda a Astros por robo de señales

VENEZUELA
Maduro anuncia demanda contra EEUU ante CIJ por sanción a aerolínea estatal

ENCUESTA

Si el proyecto de ley Evaluación en Lengua Materna promovido por la senadora estatal Annette Taddeo es aprobado en Florida, ¿cómo cree Ud. que afectaría a los estudiantes?

Facilitaría que los estudiantes inmigrantes puedan graduarse en los diferentes niveles escolares

Entorpecería el aprendizaje de los contenidos docentes en idioma inglés

Dificultaría la adaptación sociocultural de los alumnos inmigrantes en el estado

[VER RESULTADOS](#)

LAS MÁS LEÍDAS

DONALD TRUMP
Despiden a los testigos del juicio político contra Trump

SUCESOS
Muere una persona durante la grabación de un video musical en Miami

PREMIOS
¿Qué hay detrás de la actuación sorpresa de Eminem en los Oscar 2020?

PREMIOS
Lista de ganadores de los Premios Oscar

VENEZUELA
"No va a pasar nada" en Venezuela tras gira de Guaidó, dice desafiante líder chavista

Diario Las Américas 187.781 Me gusta

Te gusta

Enviar mensaje

A ti y 2 amigos más les gusta esto